



Nombre del Alumno: Marco Antonio Méndez Ventura

Nombre del tema Ensayo

Parcial: 4

Nombre de la materia procesos culturales

Nombre del profesor:

Nombre de la Licenciatura: psicología

Cuatrimestre: 6

INTRODUCCION

A través de este trabajo abordaremos y daremos una explicación sobre un tema muy importante, que enfatiza principalmente en las culturas del mundo, diversas culturas que es probable que muchas personas al verlas, y conocerlas, no estén de acuerdo con algunas cuestiones, como puede haber otras que si.

En este trabajo se hablará de cultura, creencias, estilos de vida, amor, en donde al observarlo crea un sinnúmero de diversas opiniones, claro que es importante estar informados sobre estos tipos de cultura, pues es la diversidad que acoge en nuestro mundo, y jamás estará de más, saber cómo funcionan los demás países y culturas.

Al observar el documental citado, nos dimos cuenta de muchas cosas que en nuestra localidad no están tan normalizadas como en otros lados. Una de ellas es el tema de poder tener hasta más de tres mujeres, sin duda es un tema sorprendente ya que son las mismas mujeres la que no les quedó de otra que normalizar estos actos, son actitudes que realmente sorprenden con la cantidad y normalidad que se dan, siendo así una forma de vida en dichos países, pero cabe resaltar que a pesar de haber más mujeres en un mismo matrimonio, siempre una mujer será la número 1 o la primer esposa por así llamarlo. También sucede lo contrario, EL VERDADERO AMOR, en el documental narra personas que han amado a una persona toda su vida, algunas narran que ha fallecido, o por cuestiones del destino se han tenido que separar de dichas personas, es algo para algunas personas resulta bonito, ya que no es algo muy común hoy en día en algunas personas. Para finalizar se tocó el tema de la pobreza, la marginación, y la falta de ayuda en los gobiernos, pero también dichas personas caen en el conformismo, esperando que terceras personas puedan darles una solución, sin duda siempre será importante reclamar nuestros derechos, y es un tema serio el nivel de pobreza extrema, son temas lamentables que suceden en países en esa situación, y que sin duda debería ser un tema muy importante a tratar

A través de este trabajo nos pudimos dar cuenta de la gran diversidad de cultura, creencias y costumbres que existen en todo el mundo, es importante enfatizar que hay países que permiten todo este tipo de acciones, y quizás, en algunos casos, son personas las que son obligadas a seguir estas culturas porque así las marca su país, también hablar del amor real, como se mencionó, algo que quizás en la actualidad no es tan común verlo, normalmente se pudo ver en personas mayores, es importante nutrirnos de esta información para saber que quizás en algún día de nuestra vida, podemos ser testigos de estas culturas.